



ES IMPRESCINDIBLE EL COMPROMISO DE CADA PERSONA

Todos y cada uno, cada persona debe asumir, cumplir y difundir las medidas de prevención que desde las autoridades sanitarias o desde la administración se adopten.

Lo urgente y primordial es cumplir las medidas preventivas que desde la autoridad se aconsejen. Se deben aplicar en todo momento. Nunca las del egoísmo ni las del pánico.

El miedo y la falta de raciocinio puede llevar al acopio de comida y, esto puede hacer más daños que cualquier virus

Consejos para adopción de medidas en las circunstancias del coronavirus. ASEXVITE.